

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden
in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65193 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611/ 31 49 60

Wiesbaden, 23.08.2021

Liebe Eltern der Johannes-Maaß-Schule,

Alle zwei Jahre werden die Mitglieder der Schulkonferenz im Rahmen einer Schulelternbeiratssitzung gewählt. In diesem Jahr findet diese am 29.09.2021 statt. Jedes Elternteil, das ein Kind an der Johannes-Maaß-Schule hat, hat die Möglichkeit sich wählen zu lassen. Alle Kandidaten der Elternschaft werden gebeten, sich zum Wahltermin einzufinden und sich den Vertretern des Schulelternbeirates kurz vorzustellen.

Sollten Sie Interesse an einer Kandidatur haben und keine Schulelternbeirätin oder kein Schulelternbeirat sein, melden Sie sich bitte direkt im Sekretariat unserer Schule. Dort erhalten Sie eine Wählbarkeitsbescheinigung.

Die Schulkonferenz ist das Gremium der Schule, in dem fünf Vertreterinnen des Kollegiums und fünf gewählte Elternvertreter unter Vorsitz der Schulleitung gemeinsam über wichtige Themen beratschlagen und entscheiden. Diese sind im Hessischen Schulgesetz, §§ 128-132, festgelegt.

Die Schulkonferenz, die voraussichtlich zweimal jährlich tagt, hat zum Ziel, das Zusammenwirken von Kollegium und Elternschaft zu intensivieren und in wichtigen Angelegenheiten eine gemeinsame Basis zu erarbeiten.

Mit freundlichem Gruß

Hanna Funk
Rektorin